
Schachfreunde 59

Newsletter für den Monat September 2012

Ausgabe Nr. 09.12

September 2012

Mario Divkovic ist neuer Jugendmeister

Mit 6:1 Zählern wurde Mario Divkovic neuer Jugendmeister der Schachfreunde 59. Er gewann vor Marc Schallner, der mit 5,5 Punkten gleichzeitig Sieger der U12 wurde. Mit 4,5 Zählern teilen sich Marc Seidel und Sandra Nguyen (bestes Mädchen) den dritten Rang. Bester bei der U16 wurde Adam König, bei der U14 war Jonathan Leutschaft der erfolgreichste Spieler.

Marc Schallner gewinnt DWZ-Turnier

Beim DWZ-Turnier in Altbach konnte Marc Schallner mit 3,5 Punkten aus fünf Partien in seiner Gruppe den gemeinsamen ersten Platz erspielen. Beim Ulmer Kinder- und Jugendschachtag gelang ihm mit 5,5:1,5 Zählern der dritte Platz in der U10.

Wolfgang Gaus gewinnt Schnellturnier

Das erste Schnellturnier der neuen Saison gewann Wolfgang Gaus trotz einer Niederlage mit 4:1 Zählern vor den punktgleichen Julian Maisch, Armin Winkler und Hermann Nieden (alle je 3,5:1,5). Mit 3:2 Punkten folgten Till Heer und Gerald Winkler. Ein ausgeglichenes Punktekonto haben Thomas Fillips, Manfred Ortmann und Hans Ergenzinger.

Blitz: Winkler und Faißt gemeinsame Sieger

Insgesamt 16 Mitglieder nahmen an der ersten Runde der Vereinsblitzmeisterschaft teil. Hans-Peter Faißt und Armin Winkler gewannen ihre Partien und remisierten gegeneinander. Somit teilen sich beide den ersten Platz. Mit 10:5 Zählern erreichte Julian Maisch dank den besten Wertungspunkten Rang drei vor Gerald Winkler und Hermann Nieden.

17 Teilnehmer bei der Stadtmeisterschaft

Siebzehn Teilnehmer kämpfen um den Titel „Stadtmeister“. Siegreich in der ersten Runde waren Julian Maisch (gegen Robert Fillips), Manfred Ortmann (gegen Heinz Holzwarth), Armin Winkler (gegen Hans Ergenzinger), Johann Fillips (gegen Thomas Fillips), Hermann Nieden (gegen Georg Judt) und Adrian Burkhardt (gegen Oliver Handel). Joaquin Silveira hatte Freilos und die Partie Wolfgang Gaus gegen Mario Divkovic endete mit Unentschieden. Noch spielen müssen Eberhard Lutz und Till Heer.



Die Teilnehmer an der Jugendmeisterschaft

Kornwestheim II gewinnt erstes Spiel

Mit einer 3:5 Niederlage startete die erste Mannschaft in die neue Saison der Landesliga. Beim Heimspiel musste man Marbach die Punkte überlassen.

Besser machte es dagegen die zweite Mannschaft. Kornwestheim II gewann das Auftaktspiel in Münchingen mit 5:2, was auch dadurch begünstigt wurde, dass der Gastgeber nur mit vier Spielern angetreten war.

Kornwestheim III verlor das erste Spiel in der A-Klasse gegen Vaihingen II deutlich mit 2:6 Punkten.

Kornwestheim IV startet in der B-Klasse erst im Oktober in die neue Verbandsrunde.

Die Jugendmannschaft, Kornwestheim V, setzte sich in der C-Klasse im ersten Spiel klar mit 5,5:2,5 gegen Mundelsheim II durch, obwohl man nur mit sieben Spielern antreten konnte.

Ehrenmitglied Rudolf Heinel verstorben

Im September ist unser Gründungsmitglied Rudolf Heinel verstorben. Er hat viele Jahre als Kassier und erster Vorsitzender das Vereinsgeschehen mitbestimmt. Im Jahr 2009 wurde er zum Ehrenmitglied ernannt. Wir haben mit ihm ein bis zum Schluss engagiertes Mitglied verloren und werden sein Wirken in dankbarer Erinnerung halten.